

JUSTICIA Y DD.HH / MÉXICO / PORTADA MÉXICO / PUEBLA / SOCIEDAD

“La lucha no termina hasta que los encontremos”: Alejandro Armenta

El Ciudadano · 12 de junio de 2025

El gobernador sostuvo una tercera reunión con colectivos de madres y padres buscadores; y reafirmó su compromiso con la verdad, la honestidad y la cero tolerancia a la corrupción en los procesos de búsqueda.



CIUDAD DE PUEBLA, Pue. – En un ejercicio de sensibilidad, compromiso y cercanía humana, el gobernador de Puebla, **Alejandro Armenta, encabezó la tercera**

reunión con colectivos de madres y padres buscadores, donde reafirmó su convicción de que **la lucha no terminará hasta que sean encontrados las y los desaparecidos**.

Durante el **encuentro con el colectivo Voz de los Desaparecidos en Puebla**, así como con representantes de organizaciones como Justicia para Paulina Camargo, Red de Búsqueda de Personas Desaparecidas, Buscadores de Paz y la Red Nacional por la Paz, el mandatario estatal aseguró que **mantendrá un contacto constante con las familias hasta lograr resultados** y que la honestidad será el único punto de partida en este proceso. “Cero tolerancia a la corrupción y la impunidad. Todos los casos importan. Vamos a construir juntos, desde la ley y desde el corazón”.

“Tengan la certeza de que hay sensibilidad y honestidad en nosotros para ayudarles. **No es un acto para quedar bien. Es una acción de justicia y de humanidad**”, expresó el gobernador. Además, **estableció un compromiso de reuniones mensuales** y aseguró que no permitirán más trabas burocráticas ni retrasos en la asignación de presupuestos para facilitar las acciones de búsqueda.

Alejandro Armenta informó que, durante los primeros 181 días de su administración, han sido localizadas 99 personas, reflejo de avances concretos, aunque reconoció que aún queda un largo camino por recorrer. “**Estamos tomados de la mano en esta lucha**”, subrayó.

La Fiscal General del Estado, Idamis Pastor Betancourt, anunció la creación de un micrositio con un directorio de huellas dactilares, el cual estará disponible en 15 días, **como herramienta clave para la identificación de personas desaparecidas**.

Por su parte, **la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado (CDH), Rosa Isela Sánchez, reiteró el apoyo total de la institución sin revictimizar a las familias**. “Somos observadores, damos acompañamiento y vigilamos que se respeten sus derechos humanos”, afirmó.

El Padre Arturo González, representante de la **Red Nacional por la Paz, reconoció la voluntad política del gobierno estatal**. “Estas acciones nos dan esperanza para alcanzar los objetivos de búsqueda”, comentó.

También puedes leer: [Rosa Icela visita 10 centros de apoyo a migrantes deportados como parte del programa “México te abraza”](#).

El Comisionado Estatal de Búsqueda, **Juan Enrique Rivera Reyes, reportó avances en los casos atendidos** desde el 14 de diciembre de 2024 hasta el 6 de junio de 2025, e indicó que **hay dos casos activos en ficha amarilla de Interpol**.

Familiares como María del Carmen González Camacho agradecieron el esfuerzo institucional, pero solicitaron mayor apoyo económico. “Mi hija lleva 8 años desaparecida, y cada día representa un esfuerzo para continuar con su búsqueda”, expresó.

Fotografía: Especial

Recuerda suscríbirte a nuestro boletín

-  <https://bit.ly/3tgVlSo>
-  <https://t.me/ciudadanomx>
-  elciudadano.com

Fuente: El Ciudadano